

Un petit garçon et une petite fille - 1/1

C'est l'histoire d'un petit garçon et d'une petite fille...

C'est l'histoire d'un petit garçon et d'une petite fille.

Le petit garçon vit dans un pays riche, il aime les jeux vidéos et les chaussures de sport. Il n'aime pas beaucoup l'école mais son papa veut qu'il fasse des études alors il y va quand même.

La petite fille vit dans un pays pauvre, elle aime ses parents, ses frères et ses soeurs. Elle aimerait bien aller à l'école mais sa famille n'a pas beaucoup d'argent alors à la place elle doit travailler dans une usine qui fabrique des chaussures de sport.

Dans le pays du petit garçon il y a les patrons des firmes qui vendent des jeux vidéos et des chaussures de sports. Ces gens là ils sont copains avec le chef du pays du petit garçon, parce qu'ils aiment bien les mêmes choses : le pétrole et l'argent.

Dans le pays de la petite fille il y a beaucoup de pétrole et il y a deux peuples qui ne s'aiment pas beaucoup.

Un jour le petit garçon va acheter un nouveau jeu vidéo avec l'argent que lui a donné son papa parce qu'il aime bien avoir des jeux vidéos tout neufs.

Et après l'argent de tous ceux qui aiment bien les jeux vidéos tout neufs il est aux patrons des firmes qui aime bien le chef du pays du petit garçon.

Alors ensemble et avec le chef du pays du petit garçon ils vont acheter et fabriquer des armes.

Ensuite ils vont les vendre aux deux peuples qui ne s'aiment pas beaucoup pour qu'ils puissent se tirer dessus.

Alors dans le pays de la petite fille il y a une guerre civile et les frères et le papa de la petite fille meurent. La petite fille est très triste parce qu'elle aimait bien ses frères et son papa.

Un jour le petit garçon va acheter des nouvelles chaussures de sports avec l'argent que son papa lui a donné parce qu'il aime bien avoir des chaussures de sport toutes neuves.

Et après l'argent de tous ceux qui aiment bien les chaussures de sport toutes neuves il est aux patrons des firmes qui aime bien le chef du pays du petit garçon.

Alors comme c'est pas bien de laisser deux peuples se tirer dessus dans un pays, les patrons des firmes qui vendent des chaussures de sport et le chef du pays du petit garçon ils vont acheter et fabriquer des bombes.

Ensuite ils vont les mettre dans leurs avions et les militaires du pays du petit garçon ils vont les jeter partout dans le pays pour tuer les peuples qui se tirent dessus avec les armes que leur ont vendues les patrons des firmes et le chef du pays du petit garçon.

Et un jour une bombe explose à côté de la maison de la petite fille et elle meurt avec sa mère et ses soeurs.

Alors comme il y a plus personne pour utiliser le pétrole du pays de la petite fille, les patrons des firmes qui vendent des chaussures de sport et des jeux vidéos et le chef du pays du petit garçon ils prennent le pétrole.

Ils sont très contents parce qu'ils ont plein d'argent et de pétrole maintenant.

Le petit garçon il est très content lui aussi parce qu'il a des jeux vidéos et des chaussures tout neufs. Il n'aime toujours pas beaucoup l'école mais son papa veut qu'il fasse des études. Alors il continue d'aller à l'école et un jour il deviendra patron d'une firme qui vend des jeux vidéos et des chaussures de sport.